

17 de mayo, Día Mundial del Reciclaje**Cruz Roja y Ecoembes impulsan el reciclaje de envases en varios municipios de la provincia tinerfeña**

**Mañana, sábado 17 de mayo, de 10:00 a 13:00 horas, en San Cristóbal de La Laguna (Pza. de La Concepción)**

■ Cruz Roja Española y Ecoembes aúnan esfuerzos y ponen en marcha diferentes actividades de sensibilización, desde mañana sábado 17 al lunes 19 de mayo, en varios espacios públicos de 3 municipios de la provincia tinerfeña (San Cristóbal de La Laguna, El Sauzal y S/C de La Palma), para ayudar a la ciudadanía a comprender mejor el valor de la separación de los residuos domésticos y su posterior retirada en los contenedores adecuados, evitando así el impacto de éstos en el medio ambiente y contribuyendo a la cadena de recuperación de materias primas.

Mañana, sábado 17 de mayo, es declarado por la UNESCO como Día Mundial del Reciclaje. Por ello, Cruz Roja Española y Ecoembes han puesto en marcha la **campaña “Reciclamos por naturaleza”**, un programa educativo que tiene como principal objetivo promover las conductas responsables entre los ciudadanos en materia de separación y reciclaje de envases, además de la reducción y reutilización de los mismos. Para ello, se llevarán a cabo diversas actividades de sensibilización e información ambiental en todo el territorio nacional dirigidas a la población en general y apoyadas por un gran número de voluntarios de Cruz Roja.

Además, con motivo de esta campaña se ha puesto en marcha la web [www.reciclamospornaturaleza.com](http://www.reciclamospornaturaleza.com) donde están disponibles todos los materiales y recursos ofrecidos durante la Semana del Reciclaje.

Esta campaña es fruto de la colaboración que desde 2006, y año tras año, ambas entidades mantienen para involucrar y concienciar a la sociedad sobre la importancia del reciclaje de envases para el cuidado del medioambiente.

Concretamente, esta iniciativa se desarrollará en un total de 3 localidades de la provincia tinerfeña, entre los días 17 y 19 de mayo. **Mañana, sábado 17 de mayo**, se llevará cabo en el municipio de **San Cristóbal de La Laguna** (Pza. de La Concepción, de 10:00 a 13:00 horas).

Entre las actividades que se llevarán a cabo en estos dos días figuran exposiciones relacionadas con la gestión de envases de origen, así como la importancia de aprender del reciclaje de residuos de envases en casa, en la calle, en el trabajo o el colegio; la difusión de buenas prácticas ambientales y charlas informativas; una serie de juegos orientados al aprendizaje en materia de separación de envases, etc.

*“Hoy más que nunca cada gesto cuenta para alcanzar la eficiencia medioambiental de nuestro entorno. Por ejemplo, reciclando una botella de plástico se ahorra la energía necesaria para tener un televisor encendido 3 horas”. Añade el director provincial de medio ambiente de Cruz Roja, Juan Carlos Sánchez.*